La Seremi del Trabajo y el Instituto de Seguridad Laboral (ISL) Magallanes se desplegaron, nuevamente, por la ciudad para hacer entrega de elementos de protección ante el Covid-19, recordando las medidas para evitar riesgos laborales.

Para concluir el pasado mes de abril -Mes de la Prevención- la autoridad laboral de la región y el Instituto de Seguridad Laboral (ISL) Magallanes realizaron un nuevo despliegue por la ciudad, visitando diversas micro y pequeñas empresas para hacer entrega de material informativo y elementos de protección para combatir riesgos laborales, con especial enfoque en el Covid-19.

Asimismo, las autoridades visitaron los puntos móviles de toma de exámenes PCR para reforzar la importancia de la prevención de accidentes y enfermedades laborales en los lugares de trabajo.

En palabras de la Seremi del Trabajo, Victoria Cortés, "en conjunto con el director del ISL Magallanes, hemos recorrido distintos puntos de la ciudad, visitando principalmente las pequeñas empresas con el objeto de poder sociabilizar con los trabajadores lo que fue el Mes de la Prevención de Riesgos Laborales. En ese sentido, durante nuestro recorrido, les hemos regalado un kit que contiene información para prevenir la propagación del Covid-19 y varios elementos de protección personal que, sabemos, van a ser de mucha utilidad para ellos".

"Lo más importante hoy día es continuar haciendo el llamado a todos los empleadores a hacer énfasis en adoptar todas las medidas tendientes a prevenir los riesgos y accidentes en el trabajo poniendo siempre, por sobre cualquier otro interés, la vida y salud de sus trabajadores", añadió Cortés.

El director regional de ISL Magallanes, Marcelo Triviño, señaló que las visitas a empresas continuarán durante todo el año para reforzar estas medidas. "Durante el mes de abril, que fue el Mes de la Prevención, hicimos una focalización que significó un arduo trabajo junto con la Seremi, recorriendo diversos barrios, empresas y sectores de la ciudad. Sin embargo, nuestra misión es reforzar estas medidas de manera permanente, por lo que, durante el presente mes de mayo y los meses posteriores continuaremos con nuestras visitas a empresas adheridas y otras que requieran nuestra asesoría y apoyo", enfatizó.

Cabe recordar que, el Día Mundial de la Seguridad y Salud en el Trabajo, celebrado el pasado 28 de abril, la Superintendencia de Seguridad Social (Suseso) emitió el Informe Anual de SST, en el que dio cuenta de una baja en la tasa de accidentabilidad nacional, que pasó de un 3% a un 2,2% como consecuencia de la pandemia, producto de una menor

Autoridad laboral cerró Mes de la Prevención con recorrido por micro y pequeñas empresas

movilidad y de la ampliación del teletrabajo.

La autoridad laboral continuará en los próximos días con un programa especial de visitas para evitar una mayor propagación del Covid-19 en los lugares de trabajo, plan que desde ya se está llevando a cabo en diferentes sectores de la zona.

41695total visits,5visits today